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СТОИТ ЛИ СУШИТЬ СУХАРИ?
13 городе участились перебои

с хлебобулочными изделиями,

выстраиваются очереди, люди
не каждый день могут купить
себе буханку хлеба. В чем де-
ло? Мы попросили проком-
ментировать положение дирек-

тора хлебокомбината Н. Б. Се-
менова. Он объяснил, что си-
туация на комбинате не изме-

нилась, производство хлеба ос-
тается на прежнем уровне,

ТРЕВОЖНЫЙ

каждые сутки вывозится 20—
23 тонны хлеба. Единственное,
он отметил, что неритмичное
поступление в магазины вызва-
но несвоевременной поставкой
транспорта объединением гру-
зового автотранспорта.

Заместитель начальника
СПОГАТ В. Л. Сурядный в свою
очередь заверил, что 1 0 ма-

шин постоянно занимаются пе-
ревозками хлеба, поэтому при-

СИГНАЛ |

чину надо искать в другом.
Так в чем же? Директор

хлебокомбината высказал пред-

положение, что хлеб раскупает-
ся сейчас в больших объемах
потому, что люди, отстоявшие

очередь, набирают его с из-

бытком.
Можно, конечно, понять

психологию покупателя в усло-
виях нарождающегося дефици-
та, но хлеб не относится к тем
продуктам, которые нужно за-
готавливать впрок.

А. ЗИНОВЬЕВ.

ВСЕ НЕ КАК У ДОБРЫХ ЛЮДЕЙ
С большим пониманием в сло-

жившейся сложной ситуации
на совхозных полях отнеслись

* горожане к просьбам сельчан
— помочь им побыстрее выко-
пать картофель. Давно бы так.

В Гдовском-то районе на 10-
процентных условиях ежегодно

приглашают население на убор-
ку картофеля. И им хорошо, и

горожанам:

Не раз бывала на «заработ-
ках» на ГдовЩине ' и я. А вот
нынче остановила, свой выбор

па совхозе «Родина» нашего
района. И честно признаюсь,
покаилаеь. К приезжим здесь

отношение чуть ли не как к ра-

бам. В минувший четверг мы,
женщины, убирали за копал-
кой картофель в деревне Пана-
ницы. Нас же заставили и ящи-
ки, весом 20 килограммов каж-

дый, разгружать в тракторные
тележки. И кто это только до
такого додумался?

А вот на Гдовщине приез-
жим выделяют участок, дают

ящики (а в «Родине» они на-

расхват, чуть ли не до драки),
определяют место для. бурта.
Женщины собирают, мужчины
ссыпают клубни в бурты. А
когда весь урожай собран, при-

нимаются за переборку карто-
феля с буртов и рассортировку

его.
А в нашем районе все не как

у добрых людей. Но так ведь
и охоту можно отбить. Во вся-

ком случае, моей, ноги там
больше не будет.

В. ФЕДОРЧЕНКО,
работница сберкассы.

СОХРАНИМ
ГАЗЕТУ

5 сентября состоялось очередное заседание постоянной
комиссии городского Совета но вопросам самоуправления,
гласности и сотрудничества с общественными организаци-
ями. Главный вопрос, который рассматривался на ко-
миссии но поручению президиума Совета, был «О статусе
и мерах по укреплению финансово-экономического поло-
жения городской газеты «Знамя труда». В работе комиссии
приняли участие работники редакции. Было выяснено, что

в условиях рыночных отношений возрастают цены на бу-
магу, типографские расходы, стоимость почтовых услуг за

доставку и распространение газет. Причем, в несколько

раз! И газета из прибыльной в 1990 году становится убы-
точной в 1991 году. Так, плановые расчеты показывают,

если тираж газеты сохранится на уровне этого года, то рас-

ходы в 1991 году составят 309 тысяч рублей, тогда как ее

доходы лишь 150,7 тысячи рублей. Это ставит газету на

грань краха и лишает сланцевчан самой доступной и свое-

временной информации о положении дел в районе и горо-

де.

Понимая недопустимость закрытия районной газеты и

отсутствие источников финансирования, постоянная комис-

сия Сланцевекого городского Совета народных депутатов

обращается ко всем сланцевчанам. трудовым коллективам,

кооперативам, депутатам, руководителям предприятий, об-
щественным организациям, советам трудовых коллективов

с просьбой о финансовой помощи нашей районной газете.

Денежные средства можно переводить на счет горисполко-

ма № 130747502 с пометкой «Газета».

На комиссии были рассмотрены и другие г, опросы. Так,
было решено опубликовать в газете список постоянных
комиссий Сланцевекого городского Совета, их руководите-
лей — чтобы сланцевчапе знали, кто отвечает в городе за

определенные участки работы." Все предложения по улуч-
шению деятельности 1или другие вопросы) просим направ-
лять в депутатскую комнату горсовета на имя председателя
комиссии.

Было также решено регулярно информировать сланцев-

чан о наиболее острых проблемах в снабжении жителей
продуктами литания или дефицитными товарами. Горо-
жан очень интересует, сколько, например, поступает табач-
ных изделий в торг, каких наименований и куда реализуют-
ся. А также оперативная информация по другим вопросам.

Такое поручение дано члену подкомиссии по гласности
А. Зиновьеву.

По предложению редактора радиовещания А. Павлова
комиссия рассмотрела вопрос о совершенствовании трансля-
ции сессий горсовета по радио и качественного улучшения
информации. Решено вынести данный вопрос на очередную

сессию горсовета.

Н. КАЛИНКИН,
заместитель председателя постоянной комиссии Слан.
цевского городского Совета.

Телефон гласности —

2 - 35-74
(работает по понедельникам с 16 до 17 часов)

больше обычного. Такое уже

было с некоторыми товарами,
потом получали их по талонам,

но в конце-то концов все нала-

дилось.

— Чем же все-таки, Михаил

трмдно. Дыня стоила за кило-

грамм по рублю, не больше и

не меньше. О ценах могу ска-
зать только то, что слышу Но
телевидению, радио, как и все.
Повышение и меня страшит: я

Вот уже третий день в ре-
дакцию газеты приходят слан-
цевчане, обрывают «телефон
гласности», отдела писем, спра-

шивают, чем кормить семьи?
«В магазинах в выходные дни
не было даже картошки»,

«Исчезли консервы, нет круп,

макаронных изделий», «Зашла
в магазин в центре города —

стало страшно от вида пустых

полок» — вот суть беспокойств.
И нам, притерпевшимся ко мно-

гому, боязно заглянуть в завт-

рашний день. О дне грядущем,

о, том, что мы будем завтра
есть, сегодня разговор с дирек-

тором базы торга Михаилом
Ильичом Гуней. Что он думает
по существу заданных вопро-

сов?

— Я и сам испугался, когда
увидел лица курильщиков, ко-
торые вынуждены «поститься».

Никогда не думал, что они мо-
гут быть мученическими, сам я
не курю. Ну что делать? Вот
сегодня позвонила женщина, го-
ворит, когда разгрузите вагон с
куревом, что стоит на базе? От-
куда такая информация? Ваго-
на нет. Нам же объяснили, что
38 табачных фабрик в стране
поставили на реконструкцию. Я
понимаю, что оборудование
устарело, его надо менять, но
мог ли поставить сразу столько
фабрик на реконструкцию здра-
вомыслящий руководитель! Как
видите, в ситуации разобрались. ■

Освободили Указом Президента
заместителя председателя Сов-
мина СССР по продовольствию.

— И вы думаете, тем самым
решили проблему? Многие го-
ворят о существовании торго-
вой мафии, иначе, как объяс-
нить пропажу продуктов и то-

ЧТО
варов. Что вы думаете на сей
счет? Может ли быть, что товар

где-то задерживается, оседает?
Кто знает 91 Все может

быть... Но у нас в городе тор-

говой мафии не существует. И
на базе проходят проверки

QBXCC, сокрытого товара не

обнаружено ни разу. Сотруд-
ник ОБХСС А. Здоровцев ча-

сто бывает у нас, сгружаем хо-

лодильные аппараты, и он уже
интересуется, не прячем ли че-

го? Все, что приходит на базу,
поступает и в торговую сеть.
Но в верхах торговых явно что-

то не в порядке, если закры-

ваются уже хлебные магазины.

Что у нас. зерна нет?

— Предположим, макарон-

ных изделий в городе действи-
тельно нет по той причине, что

их не поставляют, хотя фонда-
ми торг обеспечен. Кое-кто за-

пасся ими на пятилетку вперед,

но где же картофель?

— Есть/Сейчас нам возит
его совхоз «Аврора», правда,
очень плохого качества, даже
не верю, что его перебирают.
В течение двух дней могли
быть перебои с картофелем,
возможно, не возили его совхо-
зы, или магазины не заказыва-
ли, что греха таить, бывает и
такое. Крупа есть, привозят, но

нерегулярно, поэтому и в ма-

газинах бывает не ежедневно.

— Но будет?

— Будет. Это совершенно

определенно, просто люди боят-
ся, что это пропадет, и берут

ЛЕНЬ
ИОН

ГРЯДУЩИМ
ГОТОВИТ?

Ильич, можно обнадежить слан-
цевчан?

— Давайте посмотрим по до-
кументам... Из ста тонн поми-

доров по договору оставлено 70,
значит, будут еще. Винограда
получили вагон из Краснодар-
ского края, арбузы есть, правда
неудачные на этот раз, розо-

вые, в каждый, к сожалению,
не заглянешь во время приемки

всей- партии. Дыни были, про-
шли быстро. О луке еще рано
говорить, но сейчас есть в про-
даже псковский по договору с
заготконторой, а в поставках
запланировано всего 250 тонн
лука. Да, видимо, на отсутст-

вие овощей, фруктов люди и
не жалуются.

Нет. В основном на отсут-

ствие круп, мяса, а теперь кон-

сервов.

— Мясом, колбасой база не
располагает. поставки идут
только с мясокомбината. У нас
мясо было несколько месяцев

назад.

Куры и яйцо регулярно по-

ставляются и будут.

А если речь вести о фрук-
тах, то будут еще и яблоки из

Крыма — 180 тонн.
— Дорогие?
— Сейчас о цене говорить

бы предложил сделать так, как

во всем цивилизованном мире:
цены на сельхозпродукты под-

нять, чтобы они были самооку-
паемыми и чтобы вообще были,
а цены на «тряпки», обувь рез-

ко снизить. Здесь я верю в луч-
шее. Работают парламенты. Бо-
рис Николаевич Ельцин вернул-
ся из поездки но России, уви-
дел народные проблемы воо-

чию. Надо бы почаще и всем
с вершин руководящих спу-

скаться к нуждам народа, тогда
будет понятно, какие перемены

необходимы стране.

Вы лично не боитесь, что

завтра будет голод?

— Нет, я считаю, что этого
не допустит правительство. Ду-
маю, одна из основных задач
сегодня — не спуститься на
уровень ниже, чем ccti,. Я ра-

ботаю на базе второй год, но

вижу массу проблем с постав-

ками, хотя раньше считал, что
поставить товар в магазины —

ерунда, сущий пустяк. Да нет,

вовсе это не ерунда, это связа-

но с массой трудностей и за-
дач. Хорошо, что хоть с тран-

спортом нет больших перебоев.

— Вы, сказали больших, но,

видимо, есть и мелкие пробле-
мы в этом плане?

— По транспорту сегодня

одна проблема — затаренные

в контейнеры продукты могут

сутки простоять на базе, пото-

му что не хватает машин с

подъемниками.

— Михаил Ильич, сейчас

речь все чаще идет о так на-

зываемых бартерных сделках,

то есть обменных. Мы осуще-

ствляем их?

— Пока нет. Никто не пред-

лагает. Хотя это возможно, у

нас на базе полно стирального

порошка Всех сортов, около де-

вяти вагонов, забиты все скла-

ды, хватит на годы вперед. Мы

могли бы поменять его на ма-

кароны, предположим. Но мне

кажется, порошка теперь везде

хватает. ‘Можно подумать и о

других обменах, например, це-

мент на какие-то продукты и

т. Д.

Продолжаем разговор с ди-

ректором базы, он добавляет,
что получен целый вагон хека

мороженого и рыба всегда есть

в продаже. Масло соленое, на-

конец-то, кончилось и сливоч-

ного несоленого, и растительно-

го предостаточно. Соки все

есть. База ищет минеральную

воду, которой должно быть не-

сколько наименований. Карто-
феля будет заложено, как

обычно, 2.400 тонн, это рассчи-

тано и на запас. Но директор

отнюдь не успокаивает, он кон-

статирует факты, не дает без-

основательных обещаний. Он

отвечает только за свой уча-

сток работы.

Интервью вела
Н. ТОМС.
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*Т ЕРМИН «перестройка» все чаще заменяется в разговорах

* и в официальных сообщениях словом «кризис». Действи-
тельно, кризисное состояние сейчас характерно практически

для всех сфер государственного и общественного устройства.
В таком же тревожном и неопределенном положении оказался

и комсомол. Одно за другим поступают сообщения и из комсо-

мольских организаций нашего города н района о выходе из

ВЛКСМ отдельных членов и первичек целиком. Что же про-

исходит, какой должна быть работа с молодежью в ближай-
шем будущем, нужна ли массовая молодежная организация

общественно-политического типа, каким был до недавних пор

комсомол? Об этом мы беседовали с первым секретарем Слан-
цевского ГК ВЛКСМ, депутатом городского Совета С. А.
ВИХРОВЫМ.

ши голову, по волосам не пла-

чут». Да, многим из тех, чья

молодость была связана с ком-

сомолом, трудно понять, чего

же хочет современная моло-

дежь. Но и нам, нынешним

комсомольским работникам, то-

же надо это знать. К сожале-

нию, для многих комсомол
отождествляется сейчас с фор-
мализмом и показухой. Решен
вопрос о необходимости пере-

регистрации членов ВЛКСМ в

Сланцах и Сланцевском районе.

— Комсомол имел прежде
основную цель в своей работе.
— воспитание молодежи в ком-

мунистическом духе, действо-
вали коллегиальные органы,
большие массы членов органи-
зации работали в ней и создали

ее авторитет. Разумеется, не-
обходима была регулярная
уплата членских взносов, за

чем осуществлялся строгий
контроль. Сегодня мы видим,

что все эти составляющие пере-
стают действовать. Взносы сда-

ются все более нерегулярно, го-
родской комитет ВЛКСМ
безынициативен, изменилась
позиция самих «рядовых» ком-

сомольцев. Их цель сейчас —

не успехи в груде и обществен-
ной жизни, а потребительство.
Вряд ли я ошибусь, сказав, что

не меньше трех четвертей чле-

нов нашей огранизации — не

более, чем балласт. Может
быть, мои оценки субъективны,
буду рад, если они не соответ-

ствуют действительности.
Сейчас в ВЛКСМ произошло

множество перемен, связанных

с демократизацией: расширение

прав первичных организаций,
возможность по своему усмот-

рению распорядиться частью

взносов (40 процентов комсо-

мольских взносов остается сей-
час в первичках). Но крайне
мало вижу у нас лидеров, спо-

собных объединить людей. Ведь

е ЛВЛА СТРОИТЕЛЬНЫЕ
О ТРОИТЕЛЬНАЯ индуст-

рия в городе сегодня

претерпевает сильные изме-

нения, вводятся новые фор-
мы организации труда. К
этим предприятиям относит-

ся и сланцевское ремонтно-

строительное управление,

которое в последние годы

сильно сдает свои позиции.

О сегодняшних проблемах

этого предприятия наш раз-

говор с его начальником

Юрием Альбертовичем БА-

ЛАШОВЫМ.

КОМСОМОЛ УХОДИТ,
МОЛОДЁЖЬ ОСТАЁТСЯ
даже собственными деньгами

не во всех организациях умеют

распорядиться, у многих они

совсем не используются. Ожи-
даемых плодов демократизация

не принесла, но думаю, что все

происходящее закономерно. Ме-
няются система государствен-

ного устройства, и в единствен-

ной в былые годы молодежной
организации, приспособленной
к старой системе, тоже неиз-

бежны перемены. От . многих

пожилых людей слышим возму-

щенное: «Как же без комсомо-

ла? Разве можно иначе?».
Предвижу упреки и в свой
адрес за «развал» в сланцев-

ском комсомоле. Не буду с хо-

ду’ отметать их в сторону, но,

как говорит пословица, «сняв-

наши

Первым такую перерегист-
рацию провел комитет комсо-

мола цементного завода. Все
комсомольцы получили бюлле-
тени, которые в двухнедельный
срок надо было вернуть в ко-

митет комсомола. Остались в

рядах ВЛКСМ около 20 про-

центов членов организации. Ду-
маю, что и в других местах при

перерегистрации будет сход-

ная картина. Но боимся мы не

этого, боимся Того, что уйдут
вместе с «балластом» и те лю-

ди, которые в принципе могли

бы и хотели работать.
Я сейчас серьезно изучаю

возможность создания при по-

стоянной комиссии горсовета по

делам молодежи специального

комитета по делам молодежи с
освобожденным работником.
На мой взгляд, он призван по-

мочь молодым людям решать

их проблемы без всякого

«идеологического обеспечения».
Думаю, что помощь в решении

житейских проблем, организа-

ция досуга будут для молоде-

жи лучшей агитацией «за Со-
ветскую власть». Тем более,
что в городе есть уже и пер-
вые партнеры для этой дея-

тельности: молодежный центр
«Резонанс», МЖК. Знаю, что

эту идею поддерживают и мно-
гие молодые депутаты горсо-

вета.

Падение численности комсо-

мольской организации неизбеж-
но, следовательно, сократятся

и финансы. Однако у горкома,
комсомола есть определенные

сбережения за счет экономии

фонда заработной платы. Я бы
хотел, чтобы эти средства и

пошли на первоначальное фи-
нансирование комитета по де-

лам молодежи. Когда я пришел
в горком комсомола, здесь ра-

ботало 12 человек, сейчас нас

семеро (включая технических

работников), к концу года ока-

жется, вероятно, 2 — 3 освобож-
денных работника.

Но хотя молодежная органи-

зация перестает быть массовой,
молодежи от этого меньше не
станет, и работать с ней надо.

Поэтому я бы предложил, кро-

ме создания комитета по делам

молодежи, ввести на предприя-

тиях и должность «заместителя

директора по работе с моло-

дежью». Правда, сейчас на это

нет средств, на заводе резино-

вых изделий и на СПЗ «Слан-
цы» я уже вел такой разговор.

Что касается меня, то я на-

мереваюсь вернуться в объеди-

нение «Ленинградсланец» по

своей специальности горного

инженера. Однако из общест-

венной жизни не уйду, во вся-

ком случае, без этого уже себя

■не представляю.

Беседу вела
С. ШИШКИНА.

«интерьью
вот, наше предприятие отчис-

ляет в год в среднем около
200 тысяч рублей, в том чис-

ле средства, которые должны

были бы идти на развитие на-

шения с ооъединением на ос-
нове договора. С выходом из-
гюд административного управ-

ления объединения, естест-

венно, сократится отчетность,

ЗАГАДЫВАТЬ

— Юрий Альбертович, о

СРСУ-6 постоянно идет нехо-

рошая слава, управление всег-

да ассоциируется с долгостро-

ем, недоделками, некачествен-

ным ремонтом. Как Вы дума-

ете, с чем это связано?

Здесь, видимо, целый
комплекс причин. Во-первых,
частая смена руководства пред-

приятия за последние годы

привела к дестабилизации об-
становки в коллективе. У лю-

дей сложилось стойкое отно-

шение, что СРСУ-6 — это ор-

ганизация, куда нормальные

люди не идут. На предприятии

очень большая текучка. Прихо-
дят устраиваться рабочие, уво-

ленные по известным статьям,

месяц - другой проболтают-
ся, уходят. Приходит следу-

ющая партия, опят ь через не-

которое время приходится

увольнять, и так постоянно.

Костяк рабочий, который со-

ставлял основу предприятия,

ушел. Сейчас кооперативы со-

здали конкуренцию в заработ-
ной плате, поэтому «перекач-

ка» кадров идет интенсивная.
Уходят не только рабочие, но

и квалифицированные специа-

листы, инженерно - техничес-

кие работники. В тех условиях,

в которых мы трудимся сегод-

ня, зарплату повысить не мо-

жем. бюрократическая над-
стройка не позволяет этого сде-

лать, к тому же сдерживают

нормативы, мы ведь государст-
венное предприятие.

Притока молодых кадров
практически нет. Наши люди

стареют, и уже не могут доста-
точно эффективно и качествен-

но выполнять работу. Серьез-
ной причиной тяжелого положе-

ния на предприятии являет-

ся нерешенность социальных

вопросов. Идее строительства

собственного дома исполнилось

уже семь лет, главным обра-
зом задержка связана с тем,

что вышестоящее руководство
не выделяло средств на это.

За 7 лет устарел проект, при-

вязка дома к местности, и те-

перь придется, видимо, начи-

нать все сначала. Жилья свое-

го нет, поэтому и люди теря-

ют веру в перспективу.

Дело в том, что участок ме-

ханизации подчиняется управ-

лению механизации, а не нам

впрямую. Если бы у нас были
свои механизмы, было бы зна-

чительно легче работать.
— Я знаю, что за два по-

следних года Вы уже третий
руководитель в СРСУ. Вы
здесь гость или надолго?

— Я не буду сейчас зага-

дывать, не хочу. Работаю в уп-

равлении всего пять месяцев,

когда пришел, нами были вы-

сказаны предложения, чтобы
предприятие перешло к форме
государственного кооператива.

Может быть, тогда об этом ра-
новато было говорить, да и ру-

ководство наше было еще не

готово к этому, но отпор мы

получили сильный.
— В чем Вы видите узкие

места в организации? Может
быть, для управления подошли

бы какие-нибудь современные

формы организации труда?
— СРСУ-6 — это производ-

ственное подразделение Гат-
чинского ремонтно-строительно-
го треста. Сегодня мы уже

вышли из статуса управления,

и теперь у нас всего лишь уча-

сток. Сейчас есть еще обла-
стная надстройка в виде Лен-
облремстроя, куда входит сеть

производственных подразделе-
ний, подобных нашему. Так

шего производства, на содержа-

ние областного аппарата уп-

равления. У объединения 32
подобные нашей организации, и

каждая из них перечисляет ту-

да свои средства. я считаю,

что коллектив нашего участка

должен сам использовать свои

доходы, распоряжаться ими по

своему усмотрению, тогда, мо-

жет быть, и сдвиги какие-то

появятся. Я уже говорил, что

первая наша попытка что-то из-

менить закончилась неудачей.
Но сейчас отношение здесь уже

другое, и нам предложено вы-

ходить на объединение со сво-

ими решениями, задумками.

Мы сейчас делаем технико-эко-

номические расчеты, смотрим,

что в наших силах. Считаю, что

прежде всего надо изменить

организацию работы, порядок

оплаты труда, что позволит

сделать это в рамках малого

предприятия. Необходимо пе-

ресматривать план следующего

года, сделать упор на госзаказ,

который обеспечит снабжение
ресурсами, материалами. Имен-
но госзаказ, потому что сегод-

няшнее материально-техничес-
кое обеспечение не выдержива-

ет никакой критики.

У нас огромная база, одна-

ко материалы складируются на

улице, а это постоянный повод

для всякого рода злоупотреб-
лений. Базу надо развивать.

Есть столярный цех, но он мал.

Нужен свой, пусть и неболь-
шой, растворно - бетонный
узел. Надо изготавливать свои

материалы, чтобы удовлетво-

рять и собственные потребно-
сти, и нужды города. Мы ведь

в основном исполнители, рабо-
таем на объединение «Сланцы-
жилкомхоз», гороно, объекты
здравоохранения. Из-за того,
что постоянно лихорадит со

снабжением, задерживаются
ороки ремонтов.

Сегодня надо строить отно.

будет меньше бумаг. Это по-

зволит сократить до минимума

наш аппарат управления.

И самое главное, ладо меха-

низировать ручной труд, koto-'j
рого еще очень много на пред-
приятии. Это также является

не последней причиной нашей
текучки кадров. На сегод-

няшний день отсутствуют са-

мые элементарные средства
механизации. У нас, например,

много нареканий на отделочные

работы, а ведь нет даже прос-
той вышки для отделки фаса-

■ до в домов.

Еще одно больное, на мой

взгляд, место. Приходят на ра-

боту люди со старыми формами
обучения, определенного уров-

ня, который оставляет желать

лучшего. А ведь новые веяния

в производстве, экономике тре-
буют новых навыков, взаимоот-

ношений. Нужны люди более
инициативные.

— В новом году грядет ры-

нок. Судя по тяжелому состо-

янию вашего предприятия, не

исключено, что оно просто мо-

жет вылететь в трубу?
— Да, такая возможность не

исключена. Хотя потребность
в нашем предприятии у города

большая, ведь мы — одна из не-

многих организаций, которая

занимается капитальным ре-
монтом жилого фонда. Если
до 1 января мы не решим на-
ших принципиальных вопросов,

о которых я говорил, то будет
под сомнением целесообраз-
ность в существовании органи-

зации. Наш участок для рын-

ка не готов. Сейчас ведь мы
не можем выбраться из зам-

кнутого круга. Чтобы хорошо

и качественно работать, нам

необходимы техника и квали-

фицированные кадры, для это-

го в свою очередь нужна силь-

ная база и решение социаль-
ных проблем. Беседу вел

А. ЗИНОВЬЕВ.

Заводской
магазин

У сланцеперерабаты-
вающего завода распо-

ложилось небольшое оран-

жевое здание. Большие
стеклянные витрины
плотно зашторены. 11

. только по яркой вывеске
можно узнать, что здесь

находится пункт платных

услуг завода «Сланцы».
У прилавка собралась

небольшая очередь завод-

ских женщин, которые

внимательно рассматрива-

. ют развешанные на стене
образцы ткани. А когда
подходит очередь, то ука-

зывают на тот или иной
рулон, который приемщи-

ца выкладывает на при-

лавок и отмеряет завет-

ные метры светло-голубо-
го ситца. После чего раз-

дается щелчок ножниц, и

приемщица упаковывает

уже готовый отрез.
Магазин этот завод-

ской, поэтому хочется

как-то больше узнать о

нем: чем торгует, кого
обслуживает? За разъяс-

нениями обратились к

приемщице пункта плат-

ных услуг Н. Е. Рожко-
вой.

— Построил пункт за-

вод по собственной ини-

циативе. Продается в нем

спецодежда по снижен-

ным ценам, которая зале-

жалась на складе, масти-

ка, ферменты для зама-

чивания белья. Все это

могут купить не только

рабочие завода, но и го-

родские жители.

Много заботы прояв-

ляет завод о работниках
производства в весс-нний
период, когда те, кто

имеет участок, начинают

возиться в огороде) ? Тог-
да-то и возникает вопрос,

где достать семена, плен-

ку на парники? Часть
проблем завод старается

решить своими силами.

Заключает договора с

различными предприятия-

ми, где и приобретает де-
фицитную на сегодня про-

дукцию, которую распро-

дает через заводской
пункт платных услуг.

В настоящее время

4 для своих рабочих завод

закупил 16 видов тканей,
так что есть из чего вы-

бирать. Особенно рады

женщины, что при наших

псстых прилавках есть

возможность приобрести
ткань.

Самое интересное, что

в этом магазине не су-

ществует плана и книги

жалоб и предложений.
Если у людей возникают

какие-либо нарекания на

работу магазина, то они

смело обращаются в

профсоюзный комитет за-

вода, а там уж обязатель-
но разберутся. Да и по

словам Н. Е. Рожковой,
она чувствует поддержку

профкома. «Если что и

случится, то не останутся

в стороне — обязательно
помогут!».

Правда, есть у магази-

на недостатки: нет кана-

лизации, не хватает стел-

лажей. И завезенная

ткань, поэтому, разложена
на полу.

Думается, что все эти

мелочи завод способен
устранить самостоятель-

но.

В заключение отзыв

одной из покупательниц:

— Магазин нравится.

Обслуживают хорошо,

быстро.

Такое о продавцах
услышишь не часто. Но о

Наталье Евгеньевне Рож-

ковой рабочие это гово-

рят смело.

Ю. ВОРОНЦОВ.
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fWj ОЖЕТ быть, подзаголо-

вок покажется стран-

ным. Но такое случилось.
По приглашению художест-

венного руководителя Дома
культуры горняков Г. С.
Кузнецовой пришлось не-
давно побывать в Эстонской
республике с экскурсией по
теме: «Эстонское Принаро.
вье и Пюхтицкий монастырь
в Куремяэ». Вел ее экс-

курсовод Сланцевского бю-
ро путешествий и экскурсий
«Эврика» Е. Н. Петров.
Участники поездки остались

довольны экскурсией и экс-
курсоводом. А мне захоте-

лось поразмышлять об уви-
денном и услышанном.

О ПРОШЛОМ
Едва мы отъехали от Слан-

цев, Евгений Николаевич на-
чал свой рассказ. Поскольку
конечным пунктом нашей по-

ездки был Пюхтицкий женский
монастырь, то и разговор на-

чался с истории монастырей.
Многие — а среди нас были
люди трех поколений — впер-
вые узнали, что на территории

нашего района издревле распо-
лагались монастырские обите-
ли. Один из них располагался
на том месте, где сейчас индуст-

риальный техникум, другой — на

реке Долгой около существо-
вавших там двух пещер, третий

С экскурсией по Эстонии
— в Козьей Горе, четвертый
- - в Монастырьке.

Увидели Пюхтицкий мона-

стьчрский собор, услышали вос-

кресную службу в нем, коло-

кольный звон. Обходя вместе

с нами территорию, экскурсо-
вод рассказал об истории стро-

ительства и развития монасты-
ря, о жизни и быте тех, кто

в. нем жил прежде и живет те-

перь. Подивились чистоте и

порядку на территории и в по-

мещениях, что поддерживают
своим трудом монахини. В му-

зее монастыря восхитились
всем тем, что сделано их ру-
ками.

О НАСТОЯЩЕМ

Новое рядом со старым

встретилось нам не только в

монастыре. Еще но пути туда,

невдалеке от селения Комаров-

ка Кингисеппского района, по

обе стороны шоссе мы увидели

группы эстонских парней. Они
стояли под дождем, подняв

над головами трехцветный
флаг буржуазной Эстонии. Ве-
чером из передачи последних

известий московского радио
мы узнали: пикетчики вкопали

здесь пограничные столбы. Ин-
цидент оыд исчерпан только

после того, как из Кингисеппа
и Нарвы прибыли представи-
тели власти.

Чего хотят эти парни? Они

хотят, чтобы граница Эстонии
передвинулась туда, где была

после 2 февраля 1920 года(?! ) .

Договорная граница представ-

ляла из себя результат военных

действий Германии против мо-

лодой Советской республики в

1918 году. Она была проведе-

на как демаркационная линия
в результате Брестского мир-

ного договора. Парням-пикет-
чикам, по-видимому, и невдо-
мек, что и как происходило с

тех пор, что унесла и принес-

ла история эстонскому и рус-

скому народам. По Тартуско-
му договору от 1920 года за

мир, заключенный между мо-

лодой Советской Российской
республикой и буржуазной Эс-
тонией, за установление тех

границ, о котррых радеют эти

парни и те, кто их на дорогу

послал, русские люди заплати-

ли 15 миллионов золотых руб-
лей.

Е, Н. Петров объясняет по-

добные поступки эстонской мо-
лодежи, да и не только ее, тем,

что она не знает истории. А
младшие поколения настраива-
ют старики, из тех, кто не

прочь установить в Эстонии
буржуазные порядки. В Эс-
тонскую республику приезжа-
ют за последнее время из-за
рубежа в прошлом прислужни-
ки немецко-фашистских захват-
чиков. Им.то уж тем более не
по пути с Советской властью!

О БУДУЩЕМ

Когда во второй половине
дня мы возвращались домой,
парней - пикетчиков у дороги
перед мостом через Нарву уже
не встретили. Трудно было по-
верить в то, что они одума-
лись. Но разговор о надежде
на это между экскурсантами
завязался.

Когда проезжали г. Нарву,
К. Н. Петров напомнил: после

Великой Отечественной этот

горрд оказался в-руинах. В нем

оставалось четыре процента не-

разрушенных зданий. Восста-
навливать Нарву помогали в
основном русские. И теперь в

S страниц

городе они составляют 95 про-

центов населения, а всего на-

селение — 80 тысяч человек.

— Поживем — увидим, —

задумчиво говорит Евгений
Николаевич. — Можно предпо-

ложить, что уже теперь многие

эстонцы среднего поколения

начинают^ понимать: отделение
Эстонской ССР от Советского
Союза им невыгодно. Экстре-
мисты в Эстонии говорят: уже

создается армия, пока нет ору-

жия, но и оно, дескать, будет.
Но, во-первых, это — экстре-

мистская похвальба, а, во.вто-

рых, времена сегодня меняются

быстро. Жизнь приносит в

сознание людей оздоровление,
рассудок начинает довлеть над

эмоциями. Об этом свидетель-

ствуют последние события, про-

исходящие в Армянской ССР,
где вооруженные отряды отка-

зались от силовой борьбы, на-

чали саморазоружение.
Включив радио после возвра-

щения из поездки, услышал в

ленинградской передаче совпа-
дающее с тем, о чем разду-
мывал сам.

Участник передачи сказал:

« Молодежь заражена духом

экстремизма. Но экстремизм
кроме крови и разрушения ни-

чего не приносит. Нужна кон-

солидация».

И. СТЕПАНОВ,
член КПСС с 1945 года.
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ет Норвегия сниться...

(Начало в №№ 160, 161, 172).

Вообще, облик капитализма

он не совсем такой, каким мы

его себе обычно представляем.

Вот пример: в Боде есть музей
истории авиации времен второй

мировой войны (город был
почти полностью разрушен с

воздуха). Его совет — 200 че-

ловек — работает на общест-
венных началах. Здание для

■ этого музея предоставил част-

ный банк (в нем, кстати, ра-

ботает жена сотру тника отдела

информации Стена Исаксена, ко-

торый сопровождал нашу груп-

пу). Частный банк отдал здание

городскому музею. Вспомните,
как часто приходится изобре-
тать мыслимые и немыслимые

способы заставить наше госу-

дарственное социалистическое
предприятие сделать что-нибудь
для жителей города, в котором

оно находится.,.

Про посещение редакции и

типографии долго рассказывать
не буду. Поясню лишь, что тех-

нику, на которой работаем мы,

они знают лишь по историче-

ским справочникам, а технику,
на которой работают они, мы

еще никогда не видели, да и

слышали о ней крайне мало. А
уж в печатную машину, способ-
ную газету формата «Знамени
труда», но в 12 раз большую
по числу страниц, тиражом 18
тысяч экземпляров, отпечатать

за час, да еще в четыре крас-

ки, и поверить трудно. Как и

в отсутствие в редакции пишу-

щих машинок. Они незачем,

текст с компьютера идет в

компьютер секретариата — и в

полосу. Журналисты, конечно,

народ высокооплачиваемый, га-

зета тоже стоит недешево: 7

крон — больше, чем литр бен-
зина (6 крон), но меньше, чем

литр молока (8 крон). Причем,
редакции конкурирующих изда-
ний находятся рядом. «Буду-
щее Нурланда» отражает взгля-

ды социал-демократов и впер-
вые за 80 лет существования в

текущем году обошла «Нур-
ланд-постен» (она скорее кон-

сервативна) по тиражу. Объем
текста даже губернаторских ре-

чей, сказал заместитель редак-

тора Арнт Педерсен, опреде-

ляет не автор. Он знает, сколь-

ко места получит, вот и должен

уложиться. В экономическом

отношении газета входит в объ-
единение «Норвежская рабочая
пресса», в политическом — счи-

тается независимой. Это газета

рабочих, но не рабочей партии.

Технический уровень местно-

го телевидения тоже на высоте.

Принимают передачи из Осло,
но делают и свои, в том числе

для центра. А вообще телеви-

зор в нашем отеле принимал

К) программ, в том числе аме-

риканскую и английскую через
спутники связи. Основа суще-

ствования вещания — налог на

телеприемник плюс реклама.
Последнее место путешествия

— коммуна Реет, затерянная
на островке. В ней всего шесть-

сот жителей, но тем не менее
есть хороший аэропорт и даже

такси ходит. Здесь мы встрети-

лись с нашим цирком на сце-

не, артисты которого дали кон-

церт и на улице, и в зале мест-

ной школы. Наблюдать со сто-

роны за реакцией больших и

маленьких зрителей, впервые

увидевших советский цирк, бы-
ло удовольствием не меньшим,
нежели смотреть эквилибри-
стов, клоунов, силовых гимна-

стов, жонглеров.

Здесь мы, по-журналистски
говоря, прокололись. Решили
снять сюжет на местной рыбной
фабрике: тут по-особому сушат

треску без соли, затем отправ-

ляют в Италию, там отмачи-

вают и получают рыбу совсем

как свежую. На фабрике всего

15 работающих, когда мы хо-

зяина расспросили, то захоте-

ли поговорить с одной из работ-
ниц. Девушка в свои 19 лет

оказалась вообще-то безработ-
ной, сюда попала временно, но

рада и этому, с работой плохо,

особенно для женщин. «А как

у молодежи проходит свободное
время?», — спросили мы. «Да
у меня его немного, — ответи-

ла она, — у меня ребенку два

года». «А муж?». «Я незаму-

жем». И тут мы смутились -—

у человека не удается жизнь, а

мы с вопросами лезем. И лишь

потом поняли, что вот тут-то

западный журналист и развер-

нулся бы: где живете, на какие

средства, помогает ли отец ре-

бенка, велико ли пособие по

безработице и т. д. Ладно, дело

наживное, и все-таки какое-то

неудобство моральное испыты-

ваешь при таких вопросах.

Работа. Это не просто слово

для норвежца. Это основа жиз-

ни, основа самоутверждения. И
авиабаза НАТО городу Боде
нужна не для того, чтобы от

нападения русских защищать-

ся, а потому, что она обеспечи-
вает городу три тысячи рабо-
чих мест и дает солидные день-

ги в виде платы за аренду тер-

ритории. В последнее время

тут все чаще можно видеть па-

кистанцев, бирманцев, африкан-
цев. Не только потому, что в

Боде учится три тысячи моло-
дых людей, но и потому, что

они едут сюда заработать и

устраиваются чаще всего в ка-

честве обслуживающего персо-
нала в отелях, ресторанах и

т. д. Это, конечно, добавляет
проблем.

Но в целом, конечно, семи

дней пребывания .слишком ма-

ло, чтобы делать глубокие вы-

воды о жизни северных сосе-

дей. Они живут лучше нас, и

это обидно. Наш народ заслу-

живает лучшей участи. На-
деюсь, что неделя Ленинград-
ской области станет одним из

шагов по пути улучшения на-

шей жизни.

Подписано соглашение о со-

трудничестве в отраслях здра-

воохранения, в договор вносит-

ся экологический раздел, до-

стигнута договоренность о со-

здании торгового дома в Ле-
нинградской области, который
взялся бы посредничать между

торговыми фирмами области и

Норвегии, чтобы норвежские

товары продавались за рубли,
подписано около 20 протоколов

о намерениях (подписал такой
протокол и директор цементно-

го завода К. А. Вежливцев).

— Надеемся, что встреча была
обоюдополезной, что контакты

будут продолжены, — сказал

председатель губернского Сове-
та Сигбьерн Эриксен. — Эта
неделя стала для жителей
Нурланда праздником. Речь —

о дальнейшем сотрудничестве.

В. ИВАНОВ.

НА СНИМКАХ: вверху —

авиамузей в Боде; внизу —

здесь находится редакция газе-

ты «Будущее Нурланда».

Зам. редактора

О И. СВЕТЛОВА.

ГАЗЕТНАЯ
НЕРАЗБЕРИХА
Как-то прочитала в газе-

те, что плохо доставляют

почту, и подумала, что и у

меня такая же беда. Я выпи-

сываю газеты: «Советская
Россия», «Знамя труда»,

«Правительственный вест-

ник», «Радио-телевидение»
и журнал «Здоровье». За
полгода мне не принесли

«Правительственный вест-

ник» — 6 раз, «Советскую
Россию» — 3 раза, «Радио-
телевидение». — 2 раза, а

журнала «Здоровье» пока
нет за июль.

Не могу понять, почему

такое халатное отношение к

своей работе и равнодушие

к подписчикам? В июне не

было газеты «Тред», и мно-

гие не знали, почему ее не

приносят, а в «Советской
России» было сообщение,
что нет бумаги. Вот и разбе-
рись, почему нет газеты. Мо-
жет, сортировка недодает?
Так бы и сказали, а то ведь

не знаешь, где искать прав-

ду. А. ПЛОТНИКОВА.
Ул. Ломоносова, д. 48.

КАК РАЗБИТЫ
ДОРОГИ;

Здравствуйте, дорогая ре-
дакция!

Вы , может быть, не езди-

те на автобусах маршрутов

№ 100 и № 107, они — на

дачи садоводства «Здо-
ровье», на лоно природы.

Это, конечно, хорошо, что у

людей появилась возмож-
ность проехать без пыли в

автобусе и отдохнуть... Но!
Посмотрите как разбиты до-

роги в городе! Особенно это

касается района у магазина

№ 42 по улицам Маяков-
ского и Свердлова и площа-

ди возле памятника. Вот, где

надо было в первую очередь

сделать асфальт по-человече-
ски.

Мое мнение, в ближайшие
дни надо всю технику по

дорожному покрытию бро-
сить на наши дороги и тро-
туары.

В. ВАСИЛЬЕВ,
пенсионер.



Анне Деодоровне
СМИРНОВОЙ

Поздравляем с юбилеем.
Желаем здоровья, счастья,

долгих лет жизни.
Родные.

Анне Деодоровне
СМИРНОВОЙ

Комбинат «Стройдеталь»
поздравляет Вас с юбилеем и

♦правом ухода на заслуженный
отдых. Благодарим за долго-
летний труд. Желаем крепко-
го здоровья, счастья, семейного
благополучия.

Елене Никифоровне
БОГДАНОВОЙ

Комбинат «Стройдеталь» по-

здравляет Вас с юбилеем. Бла-
годарим за долголетний добро-
совестный труд. Желаем креп-
кого здоровья, счастья, семей-
ного благополучия.

Анатолию Ильичу
ИВАНОВУ

Сердечно поздравляем с 55-
летием. Желаем крепкого здо-
ровья, долгих лет жизни, сча-
стья и благополучия.

Жена, дети, внуки.

Евгению Александровичу
ФЕДОРОВУ

Коллектив комбината
«Стройдеталь» поздравляет Вас
с 50-летием. Желаем здоровья,

счастья, благополучия, дальней-
ших успехов в труде.

Екатерине КОНОНОВОЙ
и Сергею ЕВДОКИМОВУ

Поздравляем с днем свадь-
бы. Желаем счастья, любви и

верности на всю жизнь. Будь-
те счастливы.

Коллектив водителей
бригады Г. Р. Павлинской
СПОГАТ.

Сергею Николаевичу
ПАРФЕНОВУ

Поздравляем Вас с 60-лети-
ем и правом ухода на заслу-
женный отдых. Благодарим за
многолетний безупречный труд.
Желаем крепкого здоровья, се-
мейного благополучия.

Коллектив «Сланцыагро-
промтехникн».

Светлане КУСТОВОЙ
и Григорию РОМАНОВУ

В этот замечательный день

в вашей жизни примите наши
поздравления. Желаем боль-
шой любви на долгие годы, се-
мейного счастья и пусть ваш
союз будет крепким и счастли-

вым.
Коллектив участка ШТ
шахты № 3.

Светлане КУСТОВОЙ
и Григорию РОМАНОВУ

Поздравляем с бракосочета-
нием. Желаем большой любви
на долгие годы, семейного сча-
стья и пусть ваш союз будет
крепким и счастливым.

Коллектив ст. Рудничная.

Светлане КУСТОВОЙ
и Григорию РОМАНОВУ

В этот замечательный день
в вашей жизни примите наши
поздравления. Желаем вам
любви и семейного счастья.

Коллектив шахты № 3.

Ирине ФРОЛОВОЙ
и Дмитрию АНТИПОВУ

В этот замечательный день в
вашей жизни примите наши
поздравления. Желаем большой
любви на долгие годы, семей-
ного счастья и пусть ваш союз

будет крепким и счастливым.

Коллектив участка № 1
шахты им. С. М. Кирова.

Ирине ФРОЛОВОЙ
и Дмитрию АНТИПОВУ

В день свадьбы примите на-
ши поздравления. Желаем в

мире и согласии прожить всю

жизнь.
Коллектив горисполкома.

Галине ПЕРЕВЯЗКИНОЙ
и Виталию АЛЕКСАНДРОВУ

Сердечно поздравляем вас с

этим радостным событием —

днем бракосочетания. Желаем,
чтобы через всю жизнь вы про-
несли любовь, нежность и взаи-

моуважение. Совет вам и лю-

бовь!
Администрация, профсоюз-
ная, партийная и комсо-

мольская организации СЗ

СМСУ треста «СЗММ».

Екатерине КОНОНОВОЙ
и Сергею ЕВДОКИМОВУ

Сердечно поздравляем с днем

свадьбы. Желаем вам счастья,

любви, верности на долгие го-

ды.

Коллектив Сланцевского
производственного объеди-
нения грузового автотран-

спорта.

Екатерине КОНОНОВОЙ
и Сергею ЕВДОКИМОВУ

Поздравляем вас с днем
свадьбы. Желаем в жизненном

пути, куда велит вам долг ид-
ти, невзгод не знать, преград

не мерить, любить, надеяться и

верить.

Коллектив районного узла

связи.

Ирине КОРОЛЕВОЙ
и Алексею ФРОЛОВУ

Поздравляем с днем свадь-
бы. Пусть очарование этой
счастливой для вас осени оста-
нется на всю жизнь.

Коллектив районного узла

связи.

Валентине МИРОНЧУК
и Александру ДОБРЯКОВУ

Поздравляем с бракосочета-
нием. Желаем счастья, боль-
шой настоящей любви на всю
жизнь.

Коллектив HAT «Мозаика».

Валентине МИРОНЧУК
и Александру ДОБРЯКОВУ

В этот замечательный день
примите наши поздравления.
Желаем большой любви на
долгие годы, счастья и семей-
ного благополучия.

Коопзаготпром Сланцев-
ского райпо.

Наталье РУДЮК
и Олегу СЕРГЕЕВУ

Поздравляем вас с бракосо-
четанием. Желаем счастья,

любви и верности на долгие

годы.

Коллектив пассажирского

автопредлрнятия.

Елене МИХАЙЛОВОЙ
и Сергею СПИРИДОНОВУ
Поздравляем с бракосочета-

нием. Желаем большой люб-
ви на долгие годы, семейного
счастья. Пусть ваш союз будет
крепким и счастливым.

Коллектив участка ШТ
шахты им. С. М. Кирова.

Т е л е в и д е н и е

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 9 СЕНТЯБРЯ

8.00 — Спорт для всех. 8. 1 5
— Ритмическая гимнастика.

8.45 — Тираж «Спортлото».
9.00 — С утра пораньше. J0.00
— На службе Отечеству. I 1 .00
— Утренняя развлекательная

программа. 1 1 .30 — Клуб пу-

тешественников. 12.30 — Здо-
ровье. 13.15 — Музыкальный
киоск. 13.45 — «Южные воро-

та Агрохима». Д. ф. 14.05 —

«Приключения Тома Сойера и

Гекльберри Финна». X. т. ф.
3-я серия. 15.10 — Встреча с

поэтом Виктором Боковым.
16.10 — Фотоконкурс «Земля
— наш общий дом». 16.15 —

Сельский час. 17.30 — Мара-
фон-15. 19.00 — Мультфильм.
19.25 — « Невооруженным
взглядом». X. ф. 21.00 — Вре-
мя. 21.40 — Телевизионное
знакомство. Академик Д. С.
Лихачев. 23.00 — Футбольное

обозрение. 23.20 — Концерт

Лаймы Вайкуле.

Вторая программа'

8.00 — На зарядку стано-

вись! 8.20 — Мультфильмы.
Ь.чо — Концерт. 9.25 — Вдоль
и поперек Днепра. Заложники.
9.55 — Коллаж. 10.00

<• Приключения маленького Му-
ка». X. т. ф. 11.10 — «Спор-
тивный фестиваль в Автогра-
де». д. ф. 11.80 — Клуб путе-

шественников. 12.30 — «Мы

вместе, мама». X. т. ф. 13.40—
Если вам за... 14.25 — коллаж.

14.30 — Видеоканал «Совет-
ская Россия». 1 ,'.00 — Плане-

та. 18.00 — И,- С. Бах. Бран-
денбугский концерт. 18.3.J —■

«Свидание назначила Татьяна
Шмыга». Т. ф. 20.00 — Спо-
койной ночи, малыши. 20.15 —

Вольная борьба. Чемпионат ми-

ра. 21.00 — Время. 21.40 —

«Мои люди». X. т. ф. 1-я и 2-я
серии.

ПОНЕДЕЛЬНИК,

10 СЕНТЯБРЯ

17.00 — ТСН. 17.15 —

Детский час. 18.15 — Кон-
церт. 18.30 — Время, 19.00

— Парламентарии в Останки-
но. 19.30 — Мультфильм.
19.55 — «Рабыня Изау.ра».
1-я серия. 21.00 — Время.
21.40 — «Кошка на раскален-

ной крыше». Спектакль. 00.40
— ТСН.

Вторая программа

17.00 — Концерт. 17.30 —

Док. ф. 17.55 — «Антимост
Москва — Брюссель». Переда-
ча 1-я. 18.30 — Время. 19.00
— Концерт. 19.20 — Коллаж.
19.25 — Хоккей. ЦСКА —

«Химик». 21.40 — Дневник сес-

сии Верховного Совета
РСФСР. 22.40 — Н а сессии
Верховного Совета СССР.
23.40 — «Задача с тремя не-

известными». X. ф. 1-я серия.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 9 СЕНТЯБРЯ

10.00 — В эфире — «Русское
видео. 16.00 — Телекурьер. По-
вторение от 8 сентября. 16.30
— «Ералаш». Юмористический
киножурнал. 17.00 — «Синяя
ворона». Телеспектакль. 18.30
— Приютно. Из цикла «Ку-
ранты». 18.55 — «Голубые горо-

да». Т. ф. 20.00— ТТЦ «Лира».
Соло на нитях. 21.00 — Время.
21.40 — Из компетентных источ-

ников. 21.55 — Монитор. 22.55
Новое поколение выбирает...

или «Эрмитаж» для мира.

ПОНЕДЕЛЬНИК,

10 СЕНТЯБРЯ

18.30 — Мультфильм. 18.40
— Док. ф. 18.55 — «Эсперан-
са». X. ф. 1-я серия. 20.00,
21.50 — Реклама. 20.10 —

Телестанция «Факт». 20.30 —

Большой фестиваль. 20.45 —

Спорт, спорт, спорт. 21.00 —

Время. 21.40 — 600 секунд.

22.00 — Ленсовет — прямой
эфир. 22.10 — Пятое колесо.

Кино
- ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-

КОВ. 8 — 9 сентября — «Ко-
кон». Начало в 15, 17.30'
19.30. Для детей. 9 сентября
Сборник мультфильмов. Нача-
ло в 1 3 часов.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 8

сентября — «Мой друг —

предатель». Начало в 19, 211
час. 9 сентября — «Трое
мужчин и младенец в люльке».

Начало в 19, 21 час. Для
детей. Сборник мультфильмов.
Начало в 1 7 часов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 8
сентября — «Голубая бездна».
Начало в 17.40, 19.50. 22 ча-

са. Для детей. Сборник мульт-

фильмов. Начало в 14 часов.

9 сентября — «Голубая безд-
на». Начало в 13, 15.20, 17.30,
19.50, 22 часа. Для детей.
«Маленький сержант». Начало
в 11 часов. ю сентября —

«Голубая бездна». Начало в

11. 17.30, 19.50, 22 часа.

КЛУБ «ШАХТЕР». 8 сен-

тября — «Шереметьево-2».
Начало в 17, 19 часов. 9 сен-

тября — «Мой друг — преда-

тель». Начало в 17, 19 часов.

Для детей. Сборник мультфиль-
мов. Начало в 1 1 часов.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
8 — 9 сентября — «Капитан
Пауэр». Начало в 16 часов.

«Подержаные машины». Нача-
ло в 18 часов. «Секс со звез-

дами». Начало в 20 часов.

«Шоколадный Эммануэль».
Начало в 22 часа. Для детей.
9 сентября — «Век динозав-

ров». Начало в 14 часов. 10
сентября — «Капитан Пауэр».
Начало в 18, 20 часов. «Секс
со звездами». Начало в 22 ча-

са.

•
ПТУ-57

требуются

МАСТЕРА производст-

венного обучения,

СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК, лефон 2-19-98
СТОЛЯР-ПЛОТНИК.

3—1

СЛАНЦЕВСКИЙ
УЧАСТОК

«ВТОРЧЕРМЕТ»
приглашает «а работу

ГАЗОРЕЗЧИКОВ.
Оплата труда сдельно-

премиальная.
*

| Адрес: ул. Жданова, дом

13, телефон 2-24-54.

4—1

СЛАНЦЫ-

АГРОПРОМ-

ТЕХНИКЕ
срочно требуются

ВОДИТЕЛИ категории
«Е», «С»,.

ЭЛЕКТРИК по обслужи-
ванию животноводческих
ферм,

ЭЛ ЕКТРО ГАЗОСВАР-
ЩИК,

ВОДИТЕЛЬ автопогруз-
чика, А

ЭЛЕКТРИК в ремонтную
мастерскую,

ИНЖЕНЕР по гарантий-
ной технике с правами во-

дителя,

ИНЖЕНЕР по снабже-
нию,

РАБОЧИЕ строительных

профессий,

ФРЕЗЕРОВЩИК.

С предложениями обра-
щаться в отдел кадров, $£-■

леФон 2-19-98.

3—1

КООПЕРАТИВ «ЭКРАН»
СООБЩАЕТ:

заявки на ремонт антенн коллективного приема

телевидения, подключение к ним и установку инди-

видуальных антенн с 10 сентября 1990 г. будут при-

ниматься по телефону 2-16-46 ежедневно с 9 до

17 часов, кроме субботы и воскресенья. По телефону
«05» заявки приниматься не будут.

2—2

СЛАНЦЕВСКИЙ
КОНСЕРВНЫЙ ЗАВОД
принимает от населения

КЛЮКВУ по цене 3 рубля за 1 килограмм (про-
веянную),

ГРИБЫ ЛИСИЧКИ по цене 1 рубль 20 копеек.

За 5 кг ягод — 1 кг сахарного песка, или за 1кг
ягод — 1 крышка.

3—3

СЛАНЦЕВСКОЙ
СРЕДНЕЙ

ШКОЛЕ № 3

срочно требуются

(5 чело-

00.30 — «Небесные ласточ-

ки». X. ф. 1-я и 2-я серии.

Концерт Лаймы Вайкуле.

УБОРЩИЦЫ
век).

Оклад — 70 рублей.

2—2

•
СЛАНЦЕВСКОМУ

ГОРМОЛОКО-
ЗАВОДУ

требуются

СЛЕСАРЬ-ЭЛЕКТРИК,
СЛЕСАРЬ-САНТ|ХНИК,
СЛЕСАРЬ - РЕМОНТ-

НИК,
ИЗГОТОВИТЕЛИ творо-

га и сметаны (женщины).
2—1

ЦЕНТРАЛЬНАЯ ПОЧТА
И ГОРОДСКИЕ ОТДЕЛЕНИЯ СВЯЗИ,
находящиеся на улицах Кирова, дом 12,

Свердлова, дом 2,
ПРИГЛАШАЮТ

пенсионеров получить пенсию за сентябрь 1990 года.

Оплата будет производиться следующим поряд-

ком: лицам, получающим пособия и пенсии

19 числа, выплата будет произведена 11 сентября,
20 числа « 12 сентября,
21 числа « 13 сентября,
22 числа « 14 сентября,
23 числа « 15 сентября,
24 числа « 16 сентября,
25 числа « 17 сентября.
Последний день оплаты — 18 сентября. Те, кто

не получит пенсию в названные сроки, будут полу-

чать ее с 1 октября.

2—1

Газета издается по
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